

Seltene Tumorerkrankungen

Dr. med. Maximilian Reichert, Klinik und Poliklinik für Innere Medizin II,
Klinikum rechts der Isar der TU München

Was sind seltene Tumorerkrankungen:

- In Europa gilt eine Krebsart als selten, wenn weniger als 6 von 100.000 Menschen davon betroffen sind.
- Ein Tumor kann auch auf Grund seiner Lokalisation (ungewöhnliches Organ oder Gewebe) als selten eingestuft werden.
- Tumore mit seltene genetischen Veränderungen werden ebenfalls als „selten“ eingestuft.

Wie kann das CCCM bei seltenen Tumorerkrankungen helfen:

- Spezielle Sprechstunden für Patienten mit seltenen Tumorerkrankungen (auch für junge Erwachsene)
- Durchführung von molekularen Analysen des Tumorgewebes
- Einschluss in das Molekulare Tumorboard
- Humangenetische Beratung
- Zielgerichtete/Personalisierte Therapieansätze
- Generierung von personalisierten Zellmodellen, sog. Organoiden, zur funktionellen Testung von experimentellen Therapien
- Therapien im Rahmen von Studien

Kontakt:

Dr. med. Maximilian Reichert,
Klinik und Poliklinik für Innere Medizin II,
Klinikum rechts der Isar der TU München

maximilian.reichert@mri.tum.de